
自治会はこんな活動をしています（やさしい日本語） 

 

 

 

 

自
治会
で みんなで やること

お祭
まつ

り 

 

みんなが 仲良
な か よ

くなる ため

に、スポーツや、お祭
まつ

りなど

をします。住
す

んでいる人
ひと

が、

みんな 参加
さ ん か

できます。 

ごみを すてる 場所
ば し ょ

 

 

ごみをすてる場所
ば し ょ

を みん

なで そうじを します。新
あたら

し

く、ごみをすてる場所
ば し ょ

を  

つくるときは、浜松市
はままつし

に  

お願
ねが

いします。 

地震
じ し ん

・火事
か じ

のときに 助
たす

けあいます 

逃
に

げるときに、声
こえ

をかけて、助
たす

け合
あ

います。 

地震
じ し ん

や大雨
おおあめ

の ときに、 避難所
ひな んじ ょ

を 

運営
うんえい

 します。 

びん、缶
かん

、新聞紙
し ん ぶ ん し

などの リサイクル 

びん、缶
かん

、新聞紙
し ん ぶん し

、ペットボトルなどを 捨
す

てない

で、リサイクルします。 

 

 

防災
ぼうさい

 訓練
くんれん

 

地震
じ し ん

のときに  困
こま

らない   

ように、防災
ぼうさい

訓練
くんれん

を します。

毛布
も う ふ

や食
た

べものなど、避難
ひ な ん

の

ときに 必要
ひつよう

なものを  

買
か

います。 

 

暗
く ら

い道
みち

に 電気
で ん き

を つける 

 

夜
よる

に、安心
あんしん

して歩
ある

けるよう

に、電灯
でんとう

を つけます。電灯
でんとう

が

切
き

れたら、交換
こうかん

します。 

そうじ 

道
みち

や公園
こうえん

をきれいに 

掃除
そ う じ

します。 

 

 

子
こ

ども会
かい

・老人会
ろうじんかい

 

子
こ

ども会
かい

（子
こ

どもが楽
たの

しむ会
かい

）や

老人会
ろうじんかい

（おじいちゃん・おばあち

ゃんが楽
たの

しむ会
かい

）などを やりま

す。やりたいことが ある人
ひと

を、

応援
おうえん

します。 

安心・安全・明るく楽しく美しいまちをつくりましょう♪♪ 

 



自治会はこんな活動をしています（やさしい日本語） 

 

 自治会
じ ち か い

に入
はい

ってください 

 

自治会
じ ち か い

は、地域
ち い き

に住む
す む

人
ひと

たちが、住みやすい
す み や す い

地域
ち い き

を作る
つ く る

ために、つくっています。 

みんなで、協 力
きょうりょく

して良い
よ い

地域
ち い き

にしていきましょう。 

■ 自治会
じ ち か い

に入る
は い る

ためには、自治
じ ち

会長
かいちょう

さん、組長
くみちょう

（班長
はんちょう

）さんに言って
い っ て

ください。 

 

・あなたの自治会
じ ち か い

の名前
な ま え

は             です。 

  

自治
じ ち

会長
かいちょう

さんは                     さんです。 電話
で ん わ

:                       

  

・入会
にゅうかい

金
きん

（入る
は い る

ときのお金
お か ね

）                    円
えん

（はじめに払
はら

います） 

  

・毎月
まいつき

の会費
か い ひ

                       円
まどか

（一か月分
いちかげつぶん

のお金
お か ね

です） 

                             

自
じ

治
ち

会
かい

 加
か

入
にゅう

 申
もう

込
しこみ

書
しょ

 

（これに 書
か

いて ください） 

部
ぶ

／組
くみ

     部
ぶ

     組
くみ

  

 

世帯
せ た い

主
ぬし

 
                   

 

電話
で ん わ

 

 

 

      
人数
にんずう

 
 

      （人） 

住所
じゅうしょ

 

 

浜松市
はままつし

 

 


